

Jean-Pierre SUEUR demande la réouverture du poste de Police de l'Argonne

M. Jean-Pierre SUEUR, Sénateur du Loiret, est intervenu auprès du ministre de l'Intérieur et du préfet du Loiret au sujet de la récente décision de fermer le poste de police nationale du quartier de l'Argonne (Orléans) le samedi matin.

Dans la lettre qu'il leur a envoyée, il a indiqué que « ce poste joue un rôle essentiel dans le dispositif de police de proximité mis en place à Orléans » et il a demandé « la réouverture le samedi matin » comme c'était le cas auparavant, afin « de permettre aux nombreux habitants qui travaillent le reste de la semaine de se rendre au poste de police ».

Thème : Textes sur Orléans